

## Journée contre l'intimidation Dimanche 8 décembre 2013

**Thetford Mines, le 21 novembre 2013** – Le 8 décembre prochain aura lieu la troisième édition de la journée du port du brassard contre l'intimidation. Comme par les années passées, tous sont invités à se joindre au mouvement en portant un brassard blanc ou le brassard spécial à imprimer, disponible sur la page Facebook : 8 décembre, journée contre l'intimidation.

Le procédé est simple, rapide et rassembleur. Pas de déplacement pour participer à l'événement. Une feuille de papier, le temps de l'impression et c'est fait. Les gens démontrent ainsi leur appui tout en continuant de vaquer à leurs occupations.

L'an dernier, plusieurs dizaines de municipalités ont décrété le 8 décembre, journée contre l'intimidation à la demande de l'AFEAS qui apporte son soutien à notre cause. Elle réitère sa requête une fois de plus cette année pour inciter d'autres municipalités au Québec à faire de même.

La troisième édition de l'événement est aussi supportée au niveau local par plusieurs partenaires. L'organisme *Se parler...D'Hommes à Hommes*, la *Ville de Thetford Mines*, la *Commission scolaire des Appalaches*, la *Caisse Desjardins de la Région de Thetford* ainsi que *Promutuel Appalaches* s'impliquent afin de lutter contre l'intimidation.

Cette année, les établissements scolaires au Québec seront invités à distribuer le brassard à leurs étudiants le vendredi 6 décembre afin de leur permettre de participer en grand nombre.

La population est donc conviée à porter, la journée du 8 décembre prochain, un brassard en signe de soutien à la cause.

-30-

### **Source**

Émilie Rémillard

emilie.remillard@hotmail.com

Étudiante 4<sup>e</sup> secondaire

École polyvalente de Thetford Mines



**8 décembre, journée contre l'intimidation**



**@intimidation08**